



神奈川県から来館の工藤凱くん（手前）とご家族

来館者 70万人到達

～フェライト子ども科学館・記念セレモニー～

平成10年10月にオープンしたフェライト子ども科学館では、2月19日に来館者数が70万人に到達しました。

子どもたちに科学する心を育んでもらおうと旧仁賀保町が建設。にかほ市になってからもリニューアルを実施したり、毎週のように実験教室などを開催してきました。館内はとんだり、はねたり、たたいたりと頭と体をフルに使って科学にチャレンジするコーナーが充実。また就学前の幼児が無料で遊べる遊戯室も備えており、多くの市民でぎわってきました。

この日の70万人到達にあたり、同館ではくす玉割り等の記念セレモニーを実施。めでたく70万人目となったのは工藤凱くん。なんと神奈川県からの来館者で「初めてきたのに70万人目と言われとてもびっくり！」春になれば5年生になり、電磁石の勉強をするので、興味があり来館しました。館内には磁石のコーナーが沢山あり楽しめました。また来ます！」と目を輝かせながら話してくれました。

最多の243名が集結

～にかほ市フットサル大会～

2月19日、とんがり童夢バオと象潟体育館を会場に、にかほ市フットサル大会が行われました。フットサル競技の普及や、スポーツを通じて市民が交流を深めること等を目的とし、市サッカー協会が毎年、この時季に開催。

今年は、史上最多の30チーム（243名）が参加し、白熱したゲームを展開しました。結果は次の通りです。

《優 勝》 FCタケン・ムーラン

《準優勝》 マンマミーア・キタヌキ

《3 位》 H・A・D (A)、エランドール



家族が見守る中、ハッスル！

第3位	【準優勝】	【優勝】	B組	第3位	【準優勝】	【優勝】	A組
-----	-------	------	----	-----	-------	------	----

阿部 鈴木 戸坂 木内 清水 高橋

久三さん 春雄さん 寛さん 信一さん 友一さん

實さん (鳥屋森) 中橋町 (鳥屋森)

にかほ市長杯将棋大会



成澤よねさん



中島光さん

100歳
長寿

成澤よねさん
中島光さん

成澤よねさん（平沢）、中島光さん（関）のお二人がそれぞれ2月に100歳の誕生日を迎えました。成澤さんは現在、元気に一人暮らしをしています。中島さんも、家族と一緒に元気に過ごしています。市長からの長寿祝状と祝金（30万円）をしっかりと受け取り、とても喜んでいました。末永く元気でお過ごしください。



「笑い」で体ポカポカ、元気モリモリ

『笑いヨガ』エクササイズに大笑い

～女性のつどい～

仁賀保勤労青少年ホームで2月12日、明るく住み良いまちづくりを目指すことを目的とした、にかほ市女性団体協議会主催の「女性のつどい」が行われ、約240人の市民が参加しました。

「笑いヨガで心も体も元気！」と題した講演会では、笑いヨガについての説明後、参加者全員で笑いヨガを実践。大きな笑い声が会場に響きました。講師の伊藤晴美さんは「大人は理性と教養で笑わなくなり、意識しないと笑えない。笑うことで免疫力を高め、元気な高齢者が多い秋田県を発信しよう」と語りかけました。



「これが男の料理よ！」

厨房にひろがる楽しい会話

～スイーツ教室&国際料理交流会～

2月5日と19日に金浦公民館で、チョコスイーツ教室が行われました。作ったお菓子は生チョコとガトーショコラ、チョコとフルーツのクレープ。皆が大好きなレシピとあって、講師や参加者同士での会話が弾み、楽しみながら作業する姿が見られました。

18日には象潟構造改善センターで国際料理交流会が行われました。市国際交流協会が主催。ALT（外国语指導助手）のニールとリアムも参加して、ミートローフやアップルパイなどを調理。料理を介して交流を深めていました。



隅々までキレイに寄せました。

雪が積もった、みんなで雪寄せ！

～院内小学校ボランティア活動～

2月10日、院内小学校6年生（28人）が、院内・小国集落の一人暮らし世帯を中心に雪寄せボランティアを行いました。

集落の自治会長さんの案内のもと、それぞれグループに別れて各家庭の敷地内を、持参したスコップできれいに寄せました。雪寄せをしてもらった、一人暮らしのおばあさんから「寒いのにごくろうさん。どうもありがとうございます」とお礼を言われ子どもたちも満足の様子でした。

院内小学校では、昨年から雪寄せボランティアを実施しており、今年で2年目となります。